



Honorable Concejo Deliberante de Florencio Varela

Gacetilla de
Prensa

Número II
2012

Sesión Apertura

“EL EJE DE ESTA GESTIÓN SE CENTRA EN LA PERSONA Y EN SU CALIDAD DE VIDA”

El período legislativo 2012 quedó oficialmente inaugurado el pasado viernes en las instalaciones del Honorable Concejo Deliberante. Luego de realizarse la lectura del decreto de convocatoria, se lleva a cabo la votación para fijar los días y horarios de las sesiones, quedando el mismo establecido para los 1º y 3º viernes de cada mes en el horario de las 8.30; como así también la conformación y horario de trabajo de las Comisiones Permanentes (ver adjunto).

El Intendente Julio Cesar Pereyra pronunció el discurso de apertura en el cual ratificó el rumbo de las políticas y acciones de gobierno anunciadas en diciembre de 2011.

El mandatario comunal señaló: “El eje de esta gestión municipal, se centra en la persona y en su calidad de vida. Esta gestión, entonces, se compromete nuevamente y REDOBLA LA APUESTA para que todos vivamos en una comunidad, que sea participe de una vida saludable y organizada”.



Además detalló cada una de las acciones que lo llevarán a cumplir con ese objetivo: “Vamos a abordar todos los determinantes de la salud que estén al alcance de este gobierno municipal: como el agua potable, las cloacas, la recreación, el deporte, la cultura, el ambiente, el trabajo y la educación; sabiendo que contamos con el acompañamiento de las políticas nacionales y provinciales”.

“Esta concepción de vida saludable la tomamos de la política sanitaria que llevó adelante un gran hombre, un gran médico argentino, un gran peronista: Ramón Carrillo” manifestó el Intendente.

En cuanto a las acciones que serán llevadas a cabo destacó: inversión en los centros de atención primaria de salud priorizando el trabajo en los Centros de Ing. Allan, El Parque y Ricardo Rojas; promoción de espacios y actividades deportivas anuales; acciones de Atención Primaria Ambiental; la instauración de un Equipo Interdisciplinario Barrial, que intervendrá en casos de menores en conflicto con la Ley y en Riesgo; profundización de la política de reinserción social de los jóvenes liberados; las tareas de limpieza y preparación del predio para la construcción de la planta del parque ambiental de Varela; etc.

En un repaso por las obras más importantes a realizar en Florencio Varela destacó la finalización del Polideportivo Municipal de la Patriada, la construcción de un centro cultural deportivo en el predio de Ruta 36 y Thevenet, la repavimentación y ensanche de la ruta provincial 53, y la continuación del asfaltado de la Av. Touring Club.

Finalizando su discurso, el Intendente dedicó unas palabras a los Héroes de Malvinas: “A 30 años de la guerra de Malvinas, recordemos a nuestros héroes; a todos los que hoy afortunadamente, nos acompañan y a los que dieron su vida por este suelo, por esta Patria y por todos nosotros.”